

30.10.02

Am ersten Termin, an dem wir mit der Gruppenarbeit begonnen haben, folgte nach dem gemeinsamen Treffen, in dem Vorträge über Operationsverstärker und soziale Kompetenz, und Projektmanagement gehalten wurden, der Rückzug der Teilgruppen in ihre Labore. Wir haben in der Gruppe über unser Ziel und mögliche Wege der Realisierung dieser diskutiert. Anschließend haben wir unsere Gruppe in zwei Teilgruppen unterteilt. Die eine sollte sich um den Mischer, die andere um die Stromversorgung kümmern. Zum Abschluss hat uns Kay noch durch die Hochspannungsanlage geführt und uns den Notausgang für Langarbeiter gezeigt.